

C'est ici le jour

« C'est ici le jour que l'Éternel a fait ; égayons-nous et réjouissons-nous-en lui ! » (Psaume 118:24).

Le Psaume 118 commence ainsi : « Célébrez l'Éternel ! Car il est bon ; car sa bonté demeure à toujours ». Il est bon de s'arrêter au début de chaque journée pour remercier Dieu de Sa bonté et de Son amour inébranlable. Nous regardons en arrière, comme David dans le Psaume 23:6, pour retracer Sa bonté et Sa miséricorde. Puis nous regardons vers l'avant, dans l'assurance de Son amour inébranlable, pour ce qui nous attend. Nos temps sont dans Sa main et ils sont marqués par des jours. Il y a une merveille dans chaque jour qui commence avec chaque nouveau matin. Le début de chaque journée est si important. C'est le bon moment pour entrer dans la présence de Dieu et rechercher Sa bénédiction et Son avis sur ce qui nous attend. Le temps est une chose si précieuse, et nous avons besoin de la grâce du Seigneur pour réaliser son potentiel.

Le Psaume 118:24 nous aide dans cette tâche. Tout d'abord, nous reconnaissions que chaque jour est donné par Dieu : « C'est ici le jour que l'Éternel a fait ». C'est un don : « tout ce qui nous est donné de bon et tout don parfait descendant d'en haut, du Père des lumières » (Jacques 1:17). Dieu décrit la création en jours, jours qu'Il a utilisés pour réaliser Son œuvre parfaite. Nous avons la possibilité d'utiliser nos jours pour glorifier Dieu, et cette expérience s'étend aux aspects les plus petits et les plus importants de notre vie. David le savait. En apprenant à garder des moutons sous la main de Dieu, il a appris à garder une nation sous la main de Dieu. William Booth, qui a fondé l'Armée du Salut, a commencé sa vie professionnelle dans un magasin de prêts sur gages. Il s'est engagé à consacrer chaque jour du temps à la présence de Dieu avant de se rendre au travail. Dans son travail, il a appris à connaître la pauvreté, et Dieu l'a appelé à porter l'Évangile aux personnes les plus pauvres de notre pays.

« ...égayons-nous et réjouissons-nous-en lui ». Dieu s'est réjoui de sa création : « Et Dieu vit tout ce qu'il avait fait, et voici, cela était très-bon » (Genèse 1:31). Dieu a fait naître les choses par Sa parole. Mais Dieu s'est abaissé pour créer Adam en le formant à partir de la poussière du sol. Il y a de l'intimité et de la complexité dans la création d'Adam, qui a été fait pour avoir une communion avec Dieu. Dieu s'est abaissé pour planter un jardin et a chargé Adam de le garder, de s'en réjouir, de le partager avec Ève et d'y marcher avec Dieu. Dieu n'a pas changé. Il est le « Père des lumières,

en qui il n'y a pas de variation ou d'ombre de changement » (Jacques 1:17). Il continue à donner chaque jour. Il nous donne un but, nous partageons une communion de vie et Il nous permet de marcher avec Lui.

Mais le véritable caractère de notre verset vient des deux versets précédents : « La pierre que ceux qui bâtiisaient avaient rejetée, est devenue la tête de l'angle. Ceci a été de par l'Éternel : c'est une chose merveilleuse devant nos yeux ». Le psalmiste attend, de manière prophétique, le jour où toute la création reconnaîtra que « Jésus Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père » (Philippiens 2:11). Ce jour devrait caractériser chacune de nos journées, car Dieu nous donne le privilège de vivre notre vie dans l'attente de « la bienheureuse espérance et l'apparition de la gloire de notre grand Dieu et Sauveur Jésus Christ, qui s'est donné lui-même pour nous » (Tite 2:13-14).

« Tu es mon *Dieu, et je te célébrerai, — mon Dieu, je t'exalterai. Célébrez l'Éternel ! car il est bon, car sa bonté demeure à toujours » (Psaume 118:28-29).

Gordon D Kell